

## **La Vila Joiosa es galardonada como 'Pueblo Marítimo del Año 2023' en los 'Premios Pueblo del Año' de INFORMACIÓN y Prensa Ibérica**

El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, recibió el premio de manos de la subdelegada del Gobierno en Alicante, Araceli Poblador, que fue la encargada de anunciar el galardón para la Vila Joiosa en una gala celebrada en el Club INFORMACIÓN de Alicante

Los Premios 'Pueblo del Año' organizados por el grupo Prensa Ibérica y diario INFORMACIÓN galardonaron la tarde de ayer a la Vila Joiosa como 'Pueblo Marítimo del Año 2023' en una ceremonia celebrada en el Club INFORMACIÓN de Alicante. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, recibió el premio de manos de la subdelegada del Gobierno en Alicante, Araceli Poblador, que fue la encargada de anunciar el galardón de la categoría de 'Pueblo Marítimo' a la que aspiraban los municipios de Calpe, Santa Pola y la Vila Joiosa, resultando la capital de la Marina Baixa ganadora de la categoría. Andreu Verdú agradeció el galardón obtenido al grupo Prensa Ibérica y diario INFORMACIÓN como entidades organizadoras de los premios, así como a todos los vileros, vileras y personas de otras localidades que con sus votaciones han elevado al pueblo de la Vila Joiosa hasta conseguir esta distinción; poniendo de manifiesto "la riqueza cultural, marítima, y gastronómica de la Vila Joiosa, que unido a la hospitalidad de su gente, progresa como referente turístico de la costa alicantina." Durante su discurso, Verdú reiteró la necesidad de apoyar desde las administraciones al sector pesquero. "La pesca es imprescindible para muchas de nuestras familias, para la economía local, y para la gastronomía de la Vila Joiosa basada en el mar. Debemos luchar por ella, cuidarla y buscar nuevas formas para garantizar su supervivencia. Si esta desaparece, con ella se desvanecerá parte de nuestra cultura marítima y de nuestras tradiciones que son seña de identidad de las ciudades pesqueras como la Vila Joiosa", decía el alcalde de la Vila Joiosa entre los aplausos de una nutrida representación institucional que se dio cita en la gala de entrega de galardones. La iniciativa 'Premios Pueblo del Año' del grupo Prensa Ibérica y diario INFORMACIÓN pretende dar visibilidad pública al esfuerzo que muchos pueblos de nuestra provincia realizan en los ámbitos de la agricultura, la pesca, el desarrollo tecnológico y digital y la cultura. A estos galardones presentaron sus candidaturas más de 30

pueblos alicantinos. Una vez recogidas todas las candidaturas, un jurado cualificado escogió hasta tres pueblos finalistas por categoría, contando así con un total de 11 finalistas que optaban a ser los premiados en cada una de las categorías, de las que finalmente, solo cuatro han sido los elegidos por los lectores y lectoras del periódico en una votación popular.

**Noticia publicada el** 24 de Marzo de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Turismo.

